



Friedenslichtspende 2025

Dieses Jahr sammeln wir für Jamaika

Rucksäcke der Hoffnung - Backpacks of Hope

Im Zuge des Hurrikans Melissa der Kategorie 5 hat Jamaika verheerende Verluste erlitten. Zahlreiche Häuser, Schulen und lebenswichtige Infrastrukturen wurden schwer beschädigt oder vollständig zerstört. Besonders hart getroffen hat diese Katastrophe die Kinder. Viele von ihnen haben gemeinsam mit ihren Familien nicht nur ihr Zuhause verloren, sondern auch alles, was sie für ihren Schulalltag benötigen.

Bildung ist ein zentraler Schlüssel für Erholung, Stabilität und Zukunftsperspektiven. Doch während sich die Schulen langsam auf ihre Wiedereröffnung vorbereiten, stehen zahlreiche Eltern vor grossen Herausforderungen. Insbesondere einkommensschwache Familien, die durch den Hurrikan ihre Existenzgrundlage verloren haben, sind kaum in der Lage, ihren Kindern die notwendigen Schulmaterialien bereitzustellen.

Vor diesem Hintergrund hat der Pfadfinderverband von Jamaika das Projekt „Backpacks of Hope“ ins Leben gerufen. Durch die Verteilung umfassender Schulsets – bestehend aus Rucksäcken, Heften, Schreibmaterialien und grundlegenden Hygieneartikeln – werden Kinder im Alter von 6 bis 17 Jahren aus besonders stark betroffenen, einkommensschwachen Gemeinden gezielt unterstützt. Das Projekt lindert nicht nur akute Materialengpässe, sondern trägt auch dazu bei, Kindern Halt, Zuversicht und neue Perspektiven zu geben sowie den Zusammenhalt innerhalb der Gemeinschaften zu stärken.

Ziel des Projekts ist es, Hoffnung und ein Stück Normalität zurückzubringen – damit kein Kind auf dem Weg zur Erholung zurückgelassen wird.

VIELEN DANK FÜR IHRE SPENDE!